

Verschiebungsspiele der 1. Runde nicht geglückt

Das Wetter zeigte sich am Samstag zwar sehr sonnig, aber sehr kalt. Und es waren für einmal keine Regenwolken in Sicht. Beim Abwischen der Tische und Bänke im Aussenbereich der Tennisanlage konnten alle sich gebildeten Eisschichten entfernt werden und Mary und Doris bekamen bereits am morgen früh klamme Hände aufgrund der Kälte. Da an diesem Tag drei Interclubmannschaften auf der Anlage ihre Spiele hatten, wurde frühzeitig (vor 9.00 Uhr) begonnen.

Mary und Marlene mussten bei ihren Einzelspielen den Sieg den Gegnerinnen in jeweils zwei Sätzen überlassen. Doris und Monika kämpften sich in einen dritten Satz. Wir wollten den Sieg „erzwingen“ und somit passierten teilweise auch unnötige Fehler, was dazu führte, dass leider auch diese beiden Einzelspiele an den TC Schmerikon gingen.

Bei den anschliessenden Doppelspielen mussten Mary und Monika sich mit mehrheitlich „stratosphären“ Bällen von ihren Gegnerinnen abmühen, welche nicht immer geduldig retourniert werden konnten. Marlene und Doris mussten den ersten Satz nach einer Führung im Tiebreak von 6:3 doch noch abgeben. Auch der zweite Satz ging mit 4:6 knapp verloren. Somit konnte leider aus dieser Begegnung kein Punkt für Einsiedeln verbucht werden.

Neue Spiele – neue Chancen!!!

Von Monika Ulrich